

## agriculture

### La guinche des Amis de la Conf'

**P**romesse tenue! En relançant l'association deux-sévrienne des Amis de la Conf' avec leur première Fête paysanne le dimanche 18 juin à Saint-Romans-des-Champs, cette union des sympathisants, amis et familles des paysans du syndicat agricole de la Confédération paysanne dans les Deux-Sèvres avait pris date pour des rendez-vous à l'automne. Si la visite d'une ferme et la rando gourmande attendront les beaux jours du printemps pour bénéficier de meilleures conditions, le bal trad, lui, est pour très bientôt.

#### Avec le plein soutien des musiciens

Samedi 25 novembre, à partir de 20 h 30, au foyer rural de Saint-Pardoux-Soutiers, un large public sera invité à guincher autour de deux groupes de musiciens traditionnels bien connus en Gâtine : le trio Chaline – qui veut dire « l'orage » en parlanjhe – composé de Noé Gaillard au violon, de Benjamin Dillerin à la batterie et de Dominique Bourdin à l'accordéon diatonique, que le public avait croisé en juillet dernier au festival De bouche à oreille à Parthenay. Ainsi qu'Oyun and Co, trio composé de Jean-Marie Jagueneau à l'accordéon, de sa fille Camille au violon et de Julien Evain à l'accordéon diatonique.

Baptisée « Bal trad pour les nuls mais pas que! », la soirée se veut largement ouverte.



Parmi les musiciens, le trio Chaline composé de Noé Gaillard, Benjamin Dillerin et Dominique Bourdin. (Photo archives NR)

« C'est l'idée d'une rencontre avec un maximum de monde, à quelques jours de la reprise du procès des anti-bassines, en soutien à la Confédération paysanne des Deux-Sèvres, explique Kathy Boussiquet, la nouvelle référente des Amis de la Conf' 79. C'est un moment festif pour l'ensemble du monde agricole et l'occasion de se retrouver de manière conviviale en dehors de nos rencontres professionnelles. Et c'est aussi la volonté d'ouvrir largement les portes à tous ceux qui voudraient partager ce moment avec les agriculteurs en dansant, ou pas, sur de la bonne musique. »

La soirée étant solidaire avant tout, les bénéfices seront reversés à la Confédération paysanne des Deux-Sèvres. « Il

faut saluer le fait que pour soutenir la cause, les musiciens viennent bénévolement et n'ont pas demandé de cachet », ajoute Kathy Boussiquet. Le tout en circuit ultracourt aussi pour la buvette, puisqu'elle sera tenue par La Fabrik, le tiers-lieu établi à Château-Bourdin (Saint-Pardoux), à un jet de chaï du parquet de ce premier bal trad des Amis de la Conf'.

Sébastien Acker

« Bal trad pour les nuls mais pas que! », samedi 25 novembre à 20 h 30, au foyer rural de Saint-Pardoux-Soutiers. Tarif à partir de 8 €. Sans réservation. Informations complémentaires auprès de Kathy Boussiquet des Amis de la Conf' des Deux-Sèvres, tél. 06.63.10.25.44.